https://www.assemblee-nationale.fr/dvn/14/questions/QANR5I 14QE89430

14ème legislature

| Question N° : 89430 | De M. Thierry Lazaro (Les Républicains - Nord) | | | | Question écrite |
|---|--|--|--|-----------------------------|-----------------|
| Ministère interrogé > Affaires étrangères | | | Ministère attributaire > Affaires étrangères | | |
| Rubrique >ministères et secrétariats d'État | | Tête d'analyse >affaires étrangères | | Analyse > entretien. bilan. | |
| Question publiée au JO le : 29/09/2015 Réponse publiée au JO le : 17/11/2015 page : 8311 | | | | | |

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 10 septembre 2015 avec M. Pierre-René Lemas, Directeur général du groupe Caisse des dépôts.

Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères et du développement international tire un bilan positif de son entretien avec Monsieur Pierre-René Lemas, directeur général du groupe Caisse des dépôts. Cet entretien a été essentiellement consacré au rapprochement entre l'Agence française de développement et la Caisse des dépôts et consignation, annoncé par le Président de la République, le 25 août 2015.